

hosteleria/concentracion-burger-king-20191001|500|350

El pasado 1 de octubre se realizó una concentración de UGT en la que se denunció que los trabajadores de Burger King realizan una cantidad elevada de horas que exceden su jornada parcial y que no son abonadas, además de no cumplir con el registro diario real puesto que obligan a los trabajadores y trabajadoras a registrar su horario proyectado y no el horario real realizado.

Disponéis de más información en la noticia publicada el pasado 5 de agosto: [Burger King deberá transformar a jornada completa los contratos a tiempo parcial de los trabajadores de Valencia](#)